

* SWALLOW NEWS

2024. 12. 担任: 三上 健悟

・2学期も楽しい行事が沢山あり、1つ1つ出来るようになつた! や
もっとやりたい!という意欲が芽生え、子ども達の笑顔が見られました。

★運動会では、得点制のクラス対抗かけっこで「絶対に勝ちたい」という強い
気持ちで取り組み、最後は優勝する事が出来ました。又、障がい走・走り縄跳び、
パラバルーンも夢中になって行い、クラスの皆で達成感を味わいました。

★ハロウィンパーティーでは、可愛らしいタペストリーやお菓子BOX、当日の素敵なお
衣装の姿にこちらも癒されました。他のクラスの子どもと写真を撮ったり話したりと
友達同士さらに仲を深められる時間となりました。

★子どものアトリエでは、千と千尋の神隠しのお話を本当に大好きで絵本や資料を
見ながら木工でハウの龍を作った! 神様や千尋などを作ったりしていました。特に
油屋の建て物の中を作る事が楽しかったようで「お花の天井を作ろうよ!」
「ちょうど人が増えてきたね。」、「ここに温泉作るのはどうかな?」など子ども達の
アイデアで溢れています。今でも合作板をじっと眺めている子ども達が多かったです。
3学期も楽しい行事がありますのでクラス全員で思いっきり楽しめよう! がんばります。

★出来るように

なってきた!



天狗下駄に挑戦しています!!

・1学期から少しずつ取り組んできた
天狗下駄。手を繋いで散歩したり
軽く走ったりなど出来るようになつて
きました。友達に優しく教えてあげる
姿もあり、とても微笑ましいです。

3学期も元気な
SWALLOW組に会える事を
楽しみにしています!

・3学期に向けて保育の中で
様々な事に取り組んでいます。中から
いくつか選び、紹介させて頂きます。

★ボール遊びをしています

ドッジボール大会に向けて、紅白玉・ヤボールを
投げて遊んでいます。片手投げが出来る子どもも
少しずつ増えています。今後はキャッチボールや
ドッジボールも行い、さらに経験を深めていきます。

★皆の前で発表する機会を増やしています

・何でも発表会で自分の好きな内容の発表をしたり、E-kidsの
活動で、場面に合ったセリフや表現を話し合い、皆の前で披露
し合ったりしています。まだ緊張が見られます、「やってみようかな。」と気持ちが
動いて手を挙げる姿もありますので沢山認めて自信に繋げていきます。

★友達に対して思いやりを持て関わっています

おもちゃの貸し借りで口調が強くなる時があるのですが、どのようない
言の方が良いかクラスで話し合った所、「優しく言う!」「終わったら貸してね。」など
子ども達から沢山意見が出ました。又、こちらが働き掛けなくても「ありがとうございます。
ごめんなさい。」と伝えられるようになつきましたので引き続き見守っていきます。

